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長かった冬も終わり、また春が訪れようとしています。今年の

桜前線は例年よりも早いそうで、仙台の開花予報は 4 月 3 日だ

そうです。 

 さて、春と言えば卒業式シーズン・入学式シーズンそして進級

のシーズンでもあります。 

私事ではありますが、我が息子も早いもので 4 月から 6 年生に

なります。この世に生まれて 12 年、私も父になって 12 年とい

うことになります。つい最近まで、明るく元気で毎日遊びまわっ

ていた子どもが、いつの間にか重たい買い物袋を持ち、お風呂掃

除に洗濯物干し等の家事を進んでやったり、ちょっとハスキーな

声になってきたりと最近心も体も目覚ましい成長を遂げていま

す。また、寝る前には一昔前に流行った『ユダヤ人大富豪の教え』

をどこからか借りてきて読んでおり「お父さん、お金持ちになるにはどうしたらいいの？僕は立派なサ

ラリーマンになりたい！」と言ってみたり、いったいどうしたんだと思うこともしばしばです。 

 最近は、子どもと休みが合うとバイクで出かけます。3 月 9 日（土）には色麻町にある河童の湯に行

ってきました。その日は快晴で気温も高く、まさにツーリング日和でした。息子は道中鼻歌を歌い、不

＜今月の聖句＞ 

「あなた方を襲った試練で、人間として耐えられないようなものはなかったはずです。神は真実な方で

す。あなたが耐えられないような試練に遭わせることはなさらず、試練と共に、それに耐えられるよう、

逃れる道をも備えてくださいます。」 

コリントの信徒への手紙一  第１０章１３節 

■国際会長主題     「私たちは変えられる」 

■アジア太平洋地域会長主題 「アクション」 

■東日本区理事主題   「為せば、成る」 

■北東部長主題     「チャンス到来 われら北東部から世界へ」 

■クラブ会長主題    「ホップ・ステップ・そろそろジャンプ」 

巻頭言 

子どもの成長 

小幡 忠弘 

会  長 中川典幸 

副 会 長 佐々木絹子 

書   記 横倉 純 

会   計 田中京子 

メネット会長 吉田一惠 

担当主事 鈴木陽子 

３月の例会 

日  時 ： ３月１９日（火） 

19：00 ～ 21：00 

会  場 ： 仙台ＹＭＣＡ立町会館 

会議室 

内 容 ： 折り鶴 

食前感謝 ： 高松 成士 

司 会 ： 工藤 正剛 

１月例会報告 
在籍者 16 名 
出席者 ８名 
メイキャップ 0 名 
ゲスト・ビジター ０名 
メネット・コメット ０名 
出席率 50％ 
ニコニコ 8,000 円 
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自由ながらそれなりに楽しんでいました。 

一時間半のツーリングの後、早速温泉に着いて更衣室で服を脱ぐと皆様お気付きのとおり、息子がい

つのまにか大人になっていました。とうとうこの日が来たのかと感慨深くもあり、ちょっと寂しい気持

ちになりました。いよいよ私も子離れする時が来たようです。 

 子どもは日々成長しています。その成長を見守り一人の人として生きていけるように支えるのは親の

務めの一つかと思います。私自身も子どもに負けないように父として、人としても成長したいと思う

日々です。これからは息子と一緒にお酒を飲む日を夢見て頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

２月第１例会報告 
 日 時：２０１９年２月１９日（火）１９：００～２１：００ 

 会 場：仙台ＹＭＣＡ 会議室 

 出席者：小幡・鈴木・佐々木・高松・田中・中川・横倉・吉田 

 例会模様： 

 司会担当の牛尾メンが開催日をピンクシャツデー日と勘違

いしていたということで、横倉メンがピンチヒッターに。 

今月の聖句、ワイズソング、ワイズの信条と続き、会長挨

拶では「今日は延期していましたオークションを行います、

折り鶴作業と併せ皆さんのご協力をお願いします。」と述べら

れた。 

食前感謝は高松メン、ノンクリスチャンと聞いていますが、

堂に入ったお祈りで、知らなければ立派なクリスチャンに思

われることでしょう。 

夕食はＴＯＦ月により軽くサンドイッチをいただく。 

メインはオークション、１２月例会からのスライドにて行う。事前に「無理なく献品不可の場合は献

金のみで良いです」との周知ありましたが、１０品以上の献

品がありました。   

進行は捌きのアーティスト佐々木ウイメン、上手に競られ

完売に。売上額は献金と併せ１２，５００円。ご協力頂きま

した皆さんありがとうございました。 

連絡報告では、アジア太平洋地域大会での仙台クラブの担

当、及び大会への申し込みについて、使用済み切手の送料に

ついて、川越クラブ２０周年記念祝会について、広瀬川クラ

ブ２月例会へのお誘いについて、仙台ＹＭＣＡボランティア

感謝会について、それぞれ周知と報告がありました。 

3 月の強調月間「ＢＦ、メネット」 

 「ＢＦ」（Brotherhood Fund）はＢＦ代表や国際役員が公式行事に参加する旅費などの資金源と

して、全世界のワイズメンズの参加によって集められた基金です。使用済郵便切手を整理して集め、

切手市場で換金している。次第に現金による拠出が増えてきた。切手を有利に換金するために奉仕す

る専門家のワイズメンをフイラテリスト、またこの基金の支出面を担当する委員会を BFEC

（Brotherhood Fund Expenditure Committee)という。メネットの月です。メンの活動を支

援しつつ、独自の国内、国際の奉仕活動を着実に継続し、メネット会が有る無しにかかわらず、同じ

目的をもつパートナーとして、メンとメネットの協働を考えるときです。 
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 誕生祝い、ニコニコと続き、佐々木副会長から例会出席の皆さんのご協力に感謝の言葉が述べられ、

閉会となりました。ニコニコ８，０００円。 

 

 

 

仙台広瀬川クラブ２月例会に出席して 

吉田 一惠 
                             

２０１９年２月２７日（水曜日）例会は１８：４５からに開催されまし

た。 

この日は全国ＹＭＣＡピンクシャツデーの日、私も朝からＹＭＣＡ Ｐ

ＩＮＫ ＳＨＩＲＴ ＤＡＹとメッセージの入ったピンクのＴシャツを

着て 

過ごしました。勿論、例会会場はピンクに染まり“いじめ”と言う言葉

を消すような雰囲気になりました。ゲストは相磯優子アジア大会マーシャ

ル委員長（沼津クラブ）、同じく佐竹誠委員（東京ベイサイトクラブ）、青

葉城クラブの南澤一右さん、涌澤博さん、加藤重雄さん、真子さん、南大

野田保育園の森菜海さん、仙台クラブからは吉田が出席しました。 

多田メンの司会で例会は進行しました。始めに「黙祷」、加藤会長の開

会点鐘、出席者一同によるワイズソング、ワイズの信

条朗読、菅野メンによる今月の聖句・感謝の祈り、加

藤会長のあいさつ、ゲスト紹介があり、食事（Time of 

Fast）を頂きました。 

 多田メネット会長からエプロンシアター活動につ

いてのこぼれ話等があり、森菜海さんによる「エプロ

ンシアター・三匹の子ブタ」が始まりました。園で毎

日子供さん達に関わっている森菜海さんの素晴らし

いお話に吸い込まれ、子育てしていた頃にタイムスリ

ップした時間でした。これが広がり出張依頼まで発展

するのではと言うお話も出ました。本当に多忙な時間

を利用してのこのメネットの活動は貴重なもので、子供達だけでなく施設の訪問にも広げられるのでは

ないかと思いました。 

 それから、アジア大会のアピールでは委員長、委員からマーシャルとはおもてなしの仕事です。西日

本区の方から申込が入ってきている。エクスカーションの時は言葉の心配はありませんので参加を頂き、

ご協力をお願いしたい旨のお話がありました。連絡、確認事項では加藤会長からアジア大会の時に金沢

クラブと交流する旨の話等があり、誕生祝い、ニコニコ、加藤会長の閉会のあいさつ、閉会点鐘、我が

クラブの例会も今日の出席数位で出来たらと思いながら会場を後にしました。 
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私の好きな甘
かん

平
ぺい

 

今澤 智代 
私は今美味しい果物を求めて、近くのスーパーを歩いています。食べたいのはみかん類。もちろんた

いていの果物は、年中出回っているので珍しくは無いのだけれど、デパートでは値段が高すぎる。そこ

までして買うこともないかと思い、自分の足で歩ける範囲の店を、そっちこっ

ちとキョロキョロ、うろうろしています。今、よく出ている「デコポン」は、

ちょっとあっさりしすぎて甘さが物足りない気がするし…。ある店で食べてみ

ようか、どうしようか、買ってみようかと迷ってしまったのが、愛媛産の「甘

平」。直径 7 センチくらいでみかんより少し大きめ。１パック 4 個入り 1,000

円。ちょっと高めだけれど、どんな味なのかなぁ？デコポンとみかんの掛け合

わせということでした。食べて美味しい、気に入るとまた同じ店へ出かけて同

じ品物を買って満足している私。その上、ついつい娘にも押し付けてしまう始末。娘からのメール「こ

の間の甘平、甘くておいしかったわよ。」私、「それはそうよ。」『甘平』にすっかりはまり込んでしまっ

た私です。次はどんな種が出てくるのかな？ 

 

 

 

３月第２例会報告 
日 時：２０１９年３月５日（火） １９：００～２０：４０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：佐々木・鈴木・田中・田村メネ・中川・横倉・吉田 

① ３月例会はアジア太平洋地域大会への支援の一つとして、折り鶴作業をおこなうこととする。折

り紙は各自準備する。 

② 3/9（土）・10（日）次期クラブ会長＆部役員研修会、代々木国立オリンピック記念青少年セン

ターにて。中川会長が出席する。確認 

③ 「東日本大震災被災者追悼礼拝」 3/10（日）ＹＭＣＡ４階ﾎｰﾙ 14:45～持たれます。確認 

④ 仙台ＹＭＣＡ「ボランティア感謝会」3/10（日）ホテルＪＡＬシティ仙台 16:30～ 確認 

⑤ ３月東日本区ニュース（理事通信）の内容を確認する。 

⑥ アジア太平洋地域大会への支援金（カンパ）要請があることを確認する。状況を把握しながらク

ラブとして別途検討することとする。 

⑦ 仙台クラブ会員のアジア太平洋地域大会への参加申し込みについては３月末までに確定させる。

確認 

⑧ ４月例会（花見例会）について意見交換する。提案募集です。 

⑨ 第二例会の開始時間１９：００～を、１８：３０～に変更したい旨の提案があり、出席者全員の

賛成により確認された。４月第二例会より。 

 

 


